

INTFRADIS

Périgueux, le 2 mars 2018

Pierre-Yves BAILLY reprend le Groupe INTFRADIS

Intfradis est une entreprise industrielle et de distribution de pièces automobiles qui propose des pièces techniques et accessoires sur l'ensemble du territoire français ainsi qu'à l'export.

Fondée à Périgueux (24), il y a plus de 30 ans par ses quatre actionnaires historiques, Alain BAILLY, Pascal Bailly, Gilles BAILLY et Jean-Pierre ARTIN, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 4,8M€ en 2016.

Elle offre aux distributeurs indépendants, à leurs groupements et aux enseignes nationales de retail, une large gamme de plus de 6 000 références.

Les pièces diesel tiennent une large part dans l'activité et connaissent une forte croissance, s'y ajoutent des gammes de produits électriques, mécaniques, des additifs, une gamme remorquage-caravaning et d'accessoire auto.

La valeur ajoutée d'Intfradis réside dans la capacité à sourcer et réunir dans des gammes cohérentes, des offres éparpillées de produits indispensables. La société est également dotée d'une unité de fabrication de petit outillage ainsi que de machines de conditionnement sous coque de grande capacité.

L'acquéreur se nomme Bailly comme les deux frères, Alain et Gilles. Il s'agit d'une pure homonymie car il n'existe pas de liens familiaux connus entre acheteur et cédants.

Pierre-Yves Bailly apporte une expérience de près de 30 ans de l'after market automobile, particulièrement chez Valeo Service, Delphi et plus récemment Mann-Hummel dont il a assuré la direction commerciale durant 11 ans. Il entend redynamiser l'entreprise par un carnet d'adresse complémentaire, une modernisation des outils et un redéploiement commercial.

Alain Bailly accompagne le repreneur jusqu'à fin juin et Gilles Bailly continuera de jouer un rôle actif en tant que Directeur Opérationnel.

«C'est avec une grande satisfaction que nous cédon notre entreprise à Pierre-Yves BAILLY. Ses compétences, alliées à son parcours sans faille, et sa connaissance totale du marché automobile, nous fait augurer pour l'avenir un développement favorable du Groupe. Nous lui souhaitons bonne chance, dans la réussite de son projet.»



Gilles Bailly, Pierre-Yves Bailly, Jean-Pierre Artin, Alain Bailly